

HERZLICHEN DANK

für die vielen Zeichen der Verbundenheit und die herzliche Anteilnahme
zum Hinschied von

Willy Ulmer

Ganz besonders danken wir

- allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die dem Verstorbenen in seinem Leben Gutes erwiesen und Freude bereitet haben
- Herr Dr. H.P.Mösch für die jahrelange Betreuung
- der Spitäler Mittleres Tösstal für die liebevolle Betreuung und Pflege
- Frau Pfarrerin Heidi Noll für die würdevolle Beisetzung
- für alle Beileidskarten und die zahlreichen Geldspenden

Die Trauerfamilien